



6月の集会 田村生徒指導主事からのお話

皆さんは「己の欲せざるところ人に施すことなかれ」という言葉を聞いたことはありますか？昔の中国にいた孔子という人の教えです。「自分がしてほしいことは相手にもしない」という意味です。この場にいる多くの人は当たり前じゃんと思ったのではないのでしょうか。最近、「いじめ」にあてはまる行為が発生しているという報告を何件か聞いています。暴言、暴力、仲間はずれなど、あてはまる行為をあげればきりがありません。この千種中からいじめをなくしたいと願っています。そのためにはみなさんの協力が必要不可欠です。一つ一つこれはだめだよ、これは言うてはいけないよと伝えることは不可能です。自分自身でしっかり考える必要があります。そのキーワードの一つが、「己の欲せざるところ人に施すことなかれ」、「自分がされて嫌なこと、少し考えればよくないとやってはいけないと思うこと」だと思っています。全員意識して、そうした言動を許さない雰囲気をみんなで作っていきましょう。

いじめにも関わってきますが、スマホ・SNS の適切な利用を心掛けていますか？4月に情報モラル教育を実施しましたが、その意識が薄れてきていませんか？汚い言葉を使っていませんか？人の許可なく画像を拡散していませんか？卑猥なやりとりをしていませんか？誰かを傷つけていませんか？いずれも犯罪行為に該当してきます。その場のノリで自分の、そして他の人の人生を壊してもよいのですか？新年度が始まってから 2 ヶ月、緊張感もほぐれてきたタイミングだと思います。やっていいことと悪いことの判断をしっかりと、適切な利用を心掛けてください。

2年 稲武野外学習

様々な実行委員が準備をしてきた中、すべての活動が予定通り行われたわけではありませんでしたが、時計を見ながら余裕をもって行動する2年生。部屋でゆっくり過ごす時間ではクラスの仲間と充実した時間を過ごすことができました。2年生の稲武後の感想では、「稲武に来て本当に良かった」「とても良い経験になった」「自然と触れ合う大切さ、仲間と交流する楽しさを教えてくれた」「これからこの学年でより深く広くたくさんの絆を結んでいきたい」などありました。



【各部屋でカードゲームをする様子】

1年 校外学習

6月3日(火)はあいにくの天候でしたが、明治村にてそれぞれの班がそれぞれの役割と責任を自覚して取り組むことができました。

後日、1年生は「とても楽しかった!」と声を上げて教えてくれました。授業開始時はどの学年よりも元気な挨拶・号令を心掛ける1年生、次は初めての音楽会に向けて協力し合う姿を期待しています。



【明治村にて】

個別(三者)懇談会

7月7日(月)より5日間個別懇談会が行われる予定です。日頃の生活面、学習面などの話やご家庭での様子を伺う機会となれば、幸いです。ご提出いただいた、入力フォームより組みさせていただきますが、もし急な変更などあれば、学校までご連絡ください。なお、当日は、入校許可証と上履きをご持参くださいますように、お願いいたします。

夏休み準備登校日

今年度は9月第一週の2日~4日の3日間を午前中授業〔※4日(木)…3年は特別テスト日のため5時間授業とします。〕それに伴い、8月末の3日間を「準備登校日」とさせていただきます。

〈準備登校日〉

8月26日(火)~28日(木) 8:30~10:30

※10:50 下校

〈閉庁日〉

8月12日(火)~15日(金)

詳細は学年より連絡させていただきます。よろしくお願いいたします。

千種中の生徒会・部活動の様子 ～今何をしているところ・生徒へのメッセージ～

生徒会執行部



執行部では現在、体育大会に向けて、昨年度とは異なる新たな生徒会企画の立案をしています。この企画を成功させるには、皆さんの協力が不可欠です。ルールを守って楽しみ、思い出に残る行事にしましょう！
川上先生より

陸上競技部



暑くても、寒くても走って練習しています。体調管理に励みながら、自分と戦って、自己ベストを更新していきましょう！

脇田先生より

女子バスケ部



市総体に向けて、個人技能のレベルアップやチームプレーの確認を行っています。大会で1勝することが第一目標！みんなの気持ちをひとつにして頑張っていきましょう！！
伊藤先生より

男子バスケ部



7月から始まる市総体に向けて、それぞれが今よりも上を目指して活動に取り組んでいます。楽な準備ではなく、一生懸命練習に励み、少しでも長く一緒にバスケをしよう！
田村先生より

音楽部



サマーコンサートに向けて、日々練習に励んでいます。新たに1年生が加わり、上級生徒とともに一生懸命取り組んでいます。本番に向けて、これからも気持ちを一つにして頑張っていきましょう。
江口先生より

美術部



9月に行われる音楽会に向け、看板制作が始まりました。完成した看板は、アートピアホールでお披露目です。デザインはもちろん、下書き・下地塗り・着色の全工程、こだわって取り組んでいます。

相羽先生より